

‘陽のあたる場所’
ル・ソラリオン葛飾

～「仁」それは親愛をもって接するところ。
生涯を通してあなたと寄り添うこと。～

発刊: 令和2年12月14日
12月号(第159号)
発行: 社会福祉法人
敬仁会
ル・ソラリオン葛飾



〒125-0062
東京都葛飾区青戸4-16-7
TEL:03-3601-3711
FAX:03-3601-3716

12
月
号



4階カップラーメン！！



今回は、塩と醤油
の2つの味！！



4階では、白樫・黄楊にておやつ
の代わりにカップラーメンを食べました。
それぞれお好みの味を選んでいた
だき、普段と違う、久しぶりの味に舌
鼓を打ち、美味しいと笑顔で楽しま
れました。



6階

天丼行事in桜ユニット



桜ユニットにて、天丼の出前
を取る行事を行いました。
ご利用者それぞれ、海鮮丼
や野菜天丼、エビ天丼、好きな
トッピングを追加するなど、個
性が見られる天丼となりました。
久しぶりにてんぷらを食べ、
「美味しい。」「久しぶりに天丼
を食べた。」等のお声を頂いま
した。今回は桜ユニットでし
たが、近日に山桃ユニット
で天丼行事を計画中です。



3階どら焼き作り

3階ではどら焼きを作りました。
他ユニットからも参加され、食材があつという間に底をつくほど大盛況でした。



5階 コーヒータイム



インスタントコーヒーで、泡コーヒーを作りました。
いつものコーヒーも、ひと味変わった美味しさで、
ご利用者の皆さんも喜んで下さいました。
お天気が良かったので、おひさまの下で紅葉を見ながら
コーヒータイムを楽しみました。



デイ

焼いも&アイスクリーム



今月の行事は、「広告で見たデザートが食べたい！」との意見があり、焼いもとアイスクリームに決定しました。

サツマイモは、なんと金時、安納芋、シルクスweetの3種類。「おいしかった、ありがとう」と皆さん喜ばれていましたが、どのサツマイモが気に入ったのでしょうか…？



★新人紹介★



6月にパートから社員になりました。ご迷惑かける事があると思いますが、宜しくお願いします。



3階 ケアワーカー 工藤由季



11月に4階に入職いたしました。ご迷惑かける事があると思いますが、皆さんの協力を得ながら努力して行きます。宜しくお願いします。



4階 ケアワーカー 柏崎 博和

～ソラリオン日常風景～

11月26日、皆さん待望のお寿司行事が開催されました。今年はコロナの影響で例年とは少し違う形での開催となりましたが、皆さん思い思い好きなネタをおかわりされ、「美味しい」「楽しい」の言葉と沢山の笑顔がみられました。

長引くコロナ禍の影響で外出もままならない中、いつもとは少し違う食事を楽しんで頂けたかと思えます。



お知らせ

理美容について
十分な感染対策を取りながら、実施しています。

ボランティア・各種外部協力の行事
引き続き中止となっております。

大切なお知らせです
面会について

現在の東京都の感染拡大に伴い、窓越し、WEB面会の予約受付を一旦中止させていただく事と成りました。年末年始を含めしばらくの間ご面会は出来ません。

現在これまでとは違うシステムでのWEB面会の調整を行っており、整い次第皆様にお知らせいたします。

皆様のご大切なご家族の健康を守る為ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

リレーコラム 2020年度 第9回

新型コロナウイルスに悩まされた2020年も残りわずかとなりました。

一日何度も耳にした「3密」が今年の流行語大賞に選ばれましたが、これとは別に仏教の教えの中にも「三密」という教えがあるのをご存知でしょうか？身密(しんみつ)、口密(くみつ)、意密(いみつ)です。

からだや行動(身)を整え、言葉や発言(口)を正しいものとすればおのずと心や考え(意)も整うと言う教えのようです。肉体的にも精神的にもつらい「今」ですが、笑顔を忘れず強い心で、避けるべき距離の3密、守るべき心の三密を守り新しい年が以前の日常となりますよう頑張っていきたいと思えます。



看護課 主任
酒井 弓子



編集後記

一月には中国でコロナウイルスが発生したとニュースを聞き、他人事のように思っていたら、世界に、日本に瞬間に広がっていきました。ウイルスに気をつけて生活していれば、もう年の瀬。今年一年長いようであつという間でした。

3密を気にせず出来る趣味として、今年は例年よりも釣りに出かける機会が増えました。あじ、しろぎす、タチウオ、ヒラメなど。来年は何を釣りに行こうか悩みつつ、コロナが治まれば、他の所に出かけたい気持ちもありつつ・・・

中々予定が立てにくい状況ですが、来年が私にとっても、皆さんにとっても良い年になりますように。

(S・A)